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   Una delegazione del PD ha incontrato oggi il Commissario Straordinario a Palazzo Orsini, per 
illustrare i progetti più significativi, alcuni dei quali già approvati dall'Amministrazione e finanziati 
con fondi regionali e provinciali, chiedendo al Dott. Alberto Capuano un'attenta valutazione 
nell'interesse della città. 
   Nel corso dell'incontro, cordiale e costruttivo, sono state affrontate le problematiche relative 
all'attuazione del PIRP (circonvallazione, area mercatale, edilizia popolare dell'IACP, ecc.), 
all'approvazione definitiva dell'ex D7, alla sicurezza cittadina attuando il progetto già parzialmente 
finanziato dal Ministero degli Interni, all'acquisto del Villaggio Azzurro inserito nel progetto 
PRUACS. Sono stati trattati, inoltre altri problemi di primaria importanza, quali: lo scioglimento 
della CSA e l'ingresso in ATO entro la fine del 2009, gli interventi sul sociale, già finanziati dalla 
Regione, in particolare la completa ristrutturazione dell'ex edificio scolastico di Noha e dell'area 
circostante, il recupero ai fini sociali dei beni confiscati dall'autorità giudiziaria, nella frazione di 
Noha, la soluzione del problema del randagismo, mediante la ristrutturazione del canile e la 
predisposizione di un nuovo bando per la gestione del servizio, ecc.
   La delegazione, composta da Sandra Antonica, dal Segretario Provinciale del PD Salvatore 
Capone, dagli amministratori uscenti e dalla segretaria del circolo di Galatina, ritiene ampliamente
soddisfacente l'incontro che potrà solo recare beneficio ai cittadini di Galatina.


